

INVESTOR RELATIONS

Jahresrückblick von Dr. Wolfgang Brysch, CEO der MetrioPharm AG

Sehr geehrte Aktionärinnen und Aktionäre

Hinter uns liegt – wieder einmal – das bisher erfolgreichste Jahr unserer Firmengeschichte. Dieser Satz stand in den vergangenen Jahren schon häufig am Anfang meiner Rückblicke. Dies ist nicht Ausdruck meiner Einfallslosigkeit, sondern zeigt, dass sich die MetrioPharm und besonders unser Leitprodukt MP1032 stetig und äusserst erfreulich weiter in Richtung Markt entwickelt hat. Unsere im Mai begonnene Phase IIa Studie in der Indikation Psoriasis (Schuppenflechte) steht kurz vor ihrem Abschluss. Am 29. Dezember wird voraussichtlich der letzte Patient seinen letzten Kontrollbesuch beenden und sämtliche Patientendaten können in die Datenbank eingegeben werden. Damit haben wir den wichtigsten Meilenstein, den wir uns für 2016 vorgenommen hatten, erreicht. Zum Jahresstart erfolgt die Überprüfung und statistische Auswertung der Daten bis wir schliesslich im März 2017 die Entblindung, also die Offenlegung der Placebo- und Wirkstoff-Patienten, und die Bekanntgabe der Daten erwarten. Das neue Jahr beginnt spannend.

Im Jahr 2016 konnten wir uns auch auf der geschäftlichen Seite sehr erfolgreich weiterentwickeln. Die zwei wichtigsten Meilensteine in diesem Bereich waren die Wahl von Dr. Sylvie Grégoire zur neuen Verwaltungsratspräsidentin und der Abschluss unserer CII-Finanzierungsrunde mit einem Gesamtvolumen von CHF 9,4 Millionen. Mit Dr. Sylvie Grégoire ist es uns gelungen, eine international sehr erfahrene, geachtete und hervorragend vernetzte Pharmamanagerin ins Führungsteam der MetrioPharm zu holen. Dr. Grégoire hat im Laufe ihrer Karriere die erfolgreiche Entwicklung und Zulassung von insgesamt 15 Medikamenten gemanagt und in leitender Position mehrere Firmen zum Erfolg geführt.

Im Namen des gesamten MetrioPharm-Teams und -Managements wünsche ich Ihnen ein schönes Weihnachtsfest, erholsame Feiertage und freue mich, wenn wir den bisher so erfolgreichen Weg mit Ihnen gemeinsam in 2017 fortsetzen können.

Freundliche Grüsse



Dr. Wolfgang Brysch
Chief Executive Officer



Rückmeldung zur Perception Study

Sehr geehrte Aktionärinnen und Aktionäre

In unserem letzten IR-Newsletter hatten wir Sie gebeten, an unserer Perception

Study teilzunehmen. Auslöser war die Umstrukturierung des Investor Relations Bereichs sowie der Relaunch der Webseite und des Geschäftsberichts unter den neuen Corporate Design und Communication Richtlinien der MetrioPharm AG. Knapp über 100 Aktionäre haben uns Ihre Meinung in den vier Themenbereichen *Informationen, Unternehmensbewertung, Aktienhandel* und *Kommunikationsinstrumente* mitgeteilt. Wir möchten uns in diesem Rahmen ganz herzlich bei Ihnen bedanken!

Wir freuen uns, dass Sie grundsätzlich mit der Qualität unserer Arbeit zufrieden sind und haben eine Reihe wertvoller Anregungen aus Ihren Rückmeldungen erhalten, die wir im kommenden Jahr Zug um Zug umsetzen wollen:

- Wir arbeiten daran, Ihnen in Zukunft mehr Informationen bezüglich der Wertentwicklung und Kauf- und Verkaufsmöglichkeiten unserer Aktien zur Verfügung stellen.
- Wir werden unseren Newsletter um eine Spalte mit allgemeinen Kurzinformationen zur Biotech- und Pharmabranche erweitern.
- Wir werden verstärkt an der Verbesserung des Bekanntheitsgrades und der Medienpräsenz der MetrioPharm AG arbeiten.

Wir danken Ihnen für Ihre Rückmeldung und Ihr Engagement.

Freundliche Grüße



Eva Brysch
Managerin Investor Relations & Corporate Communications



Die MetrioPharm AG auf dem Deutschen Eigenkapitalforum 2016



Die MetrioPharm AG wurde auf dem diesjährigen Deutschen Eigenkapitalforum vertreten durch Dr. Wolfgang Brysch, Chief Executive Officer, und Eva Brysch, Managerin Investor Relations.

Neben neuen wertvollen Kontakten zu interessierten Investoren, Analysten und Brokern, konnte sich die MetrioPharm AG am 23. November im Rahmen des Venture Days einem interessierten Publikum vorstellen. Dr. Wolfgang Brysch präsentierte das Unternehmen erfolgreich vor Venture-Capital- und Private-Equity-Investoren.

Finanzkalender der MetrioPharm AG in Q1 2017

09.-11. Januar 2017: Biotech Showcase 2017, San Francisco, USA

Die MetrioPharm AG wird vom 09. bis 11. Januar mit Dr. Sylvie Grégoire, Exekutive Präsidentin des Verwaltungsrats, und Dr. Wolfgang Brysch, Chief Executive Officer, auf dem Biotech Showcase in San Francisco, USA, vertreten sein. Im Rahmen des Biotech Showcase und der parallel laufenden J.P. Morgan Healthcare Conference werden sich Frau Dr. Grégoire und Herr Dr. Brysch mit verschiedenen Healthcare Investoren und potentiellen Pharma-Partnern treffen.

Ausserdem stellt sich die MetrioPharm AG im Rahmen einer Präsentation am 11. Januar einem breiten US-amerikanischen Publikum aus Investoren und Industrievertretern vor. Die Präsentation wird gehalten von Dr. Sylvie Grégoire.

MetrioPharm AG, Bleicherweg 45, 8002 Zürich, Schweiz

© MetrioPharm 2016, Impressum

[Newsletter abbestellen](#)